

An der Fakultät Wirtschaftswissenschaften, **Professur für Betriebswirtschaftslehre, insb. Nachhaltigkeitsmanagement und Betriebliche Umweltökonomie**,
ist ab **01.10.2023** für die Tätigkeit als

stud. Hilfskraft (m/w/d) (min. 5h/Woche, max. 19 h/Woche)

befristet bis zum **31.03.2024** ein*e Bachelor-/Master-/Diplom- Student*in gesucht. Die Beschäftigungsdauer richtet sich nach dem WissZeitVG.

Aufgaben:

- Unterstützung der Professur (in Kooperation mit UNU-FLORES) in Forschung und Administration, speziell im Forschungsprojekt SFB/TRR 280 E01
- Recherche, Aufbereitung und Analyse von wissenschaftlicher Literatur.
- Mithilfe bei der Vorbereitung und Durchführung von quantitativen und qualitativen Analysen im Themenfeld der Nachhaltigkeitsbewertung

Voraussetzungen:

- Immatrikulierte*r Student*in an einer deutschen Hochschule
- sehr gute Englischkenntnisse
- grundlegende Deutschkenntnisse
- gute Kenntnisse in den Methoden der systematischen Literaturrecherche und der Ökobilanzierung
- grundlegende Kenntnisse des Bauwesens
- Softwarekenntnisse: Zotero (oder ähnliche); openLCA (oder ähnliche); MAXQDA (oder ähnliche)

Was erwartet Sie:

In einem kleinen Team besteht die Möglichkeit zum Themenfeld Nachhaltigkeit aus einer betriebswirtschaftlichen Perspektive zu forschen. Im Rahmen der Netzwerke der Professur und UNU-FLORES gibt es dabei die Möglichkeit mit verschiedenen Partnern*innen zu kooperieren, insb. dem PRISMA Zentrum für Nachhaltigkeitsbewertung und -politik und der Juniorprofessur für Nachhaltigkeitsbewertung und -politik.

Frauen sind ausdrücklich zur Bewerbung aufgefordert. Selbiges gilt auch für Menschen mit Behinderungen. Ihre aussagekräftige Bewerbung senden Sie bitte mit den üblichen Unterlagen bis zum **01.09.2023** an Tobias Hatzfeld (tobias.hatzfeld@tu-dresden.de). Vorstellungskosten werden nicht übernommen.

Hinweis zum Datenschutz: Welche Rechte Sie haben und zu welchem Zweck Ihre Daten verarbeitet werden sowie weitere Informationen zum Datenschutz haben wir auf der Webseite <https://tu-dresden.de/karriere/datenschutzhinweis> für Sie zur Verfügung gestellt.

At the Faculty of Business and Economics, **Chair of Business Administration, esp. Sustainability Management and Environmental Accounting**, there is a vacancy from **01.10.2023** for the position of

student assistant (m/f/d) (min. 5h/week, max. 19 h/week)

for a limited period until **31.03.2023**, addressing Bachelor-/Master-/Diploma students. The duration of employment is in accordance with the WissZeitVG.

Tasks:

- Support of the professorship (in cooperation with UNU-FLORES) in research and administration, especially in the research project SFB/TRR 280 E01.
- Research, preparation and analysis of scientific literature.
- Assistance in the preparation and execution of quantitative and qualitative analyses in the field of sustainability assessment.

Requirements:

- Enrolled student at a German university.
- very good English skills
- basic German skills
- good knowledge of the methods of systematic literature research and life cycle assessment
- basic knowledge of civil engineering
- Software skills: Zotero (or similar); openLCA (or similar); MAXQDA (or similar).

What to expect:

In a small team, there is the opportunity to conduct research on the topic of sustainability from a business perspective. Within the networks of the professorship and UNU-FLORES there is the possibility to cooperate with different partners, especially the PRISMA Centre for Sustainability Assessment and Policy and the Junior Professorship in Sustainability Assessment and Policy.

Women are explicitly invited to apply. The same applies to persons with disabilities. Please send your meaningful application with the usual documents to Tobias Hatzfeld (tobias.hatzfeld@tu-dresden.de) by **01.09.2023**. Interview costs will not be covered.

Hinweis zum Datenschutz: Welche Rechte Sie haben und zu welchem Zweck Ihre Daten verarbeitet werden sowie weitere Informationen zum Datenschutz haben wir auf der Webseite <https://tu-dresden.de/karriere/datenschutzhinweis> für Sie zur Verfügung gestellt.